
 

 

議会モニターからの意見に対する対応状況 

第１８回モニターアンケート分 

（議会だより第５２号について） 

 

 

 

 

 

 

令和６年３月 滝沢市議会 



１ はじめに 

滝沢市議会では、「わかりやすい議会」「市民に近い議会」をめざすため、滝沢市議会基

本条例第２２条の規定に基づき、議会モニターを設置しています。 

  議会モニターは、議会に対し議会運営に関する意見や改善提言等を行うもので、現在６名

の方を議会モニターとして委嘱し（任期：令和６年３月３１日まで）、ご意見、ご提言をい

ただいております。 

 

２ 対応について 

（１）モニターから寄せられたご意見は、趣旨を損なわない範囲で一部要約している場合があ

ります。 

（２）モニターから寄せられたご意見は、氏名を伏した上ですべての内容を全議員に周知し、

共有しています。 

（３）寄せられたご意見を集約した上で、特にも議会運営に反映すべきとしたものを中心に協

議を重ね、その対応状況をまとめて記載しています。 

（４）なお、意見個々に対する議会内での議論の内容等について詳しく知りたい場合は、事務

局までお問い合わせください。 

 

３ モニターアンケートの回答数 

（１） 第１８回（議会だより第５２号） １件 

 



第１８回モニターアンケート（議会だより第５２号分）について 

 

■議会だより第 52号（令和 6年 2月１日発行）について 

Ｑ１ 特に関心のあった記事をチェックしてください。（複数回答可） 

意見・感想 

◆Web アンケート結果は、ただ数値を載せる、グラフを載せるだけではなく、担当者の写

真入りコメントがあり、わかり易くて良かった。 

◆議会だより冒頭の写真は保育園・幼稚園児の写真も良かったが、今回の様な滝沢市の重

要な行事の写真の掲載も良いと思います。  

 

 

Ｑ３ 一般質問で興味のあった記事を教えてください。（複数回答可） 

意見・感想 

川口議員：特別養護老人ホーム 

井上議員：市長公約 

井上議員：市街地熊対策 

遠藤議員：盛岡赤十字病院 

◆市街地熊対策：山際に住んでいるので最近の熊（又は猪）の出没は非常に気になるとこ

ろです。十分な対策をお願いします。 

◆特別養護老人ホーム：団塊の世代が後期高齢者になってきており事業所が適切な運営が

出来る様お願いします。 

 

 

Ｑ５ 全体的な感想をお聞かせください。 (自由記入) 

意見・感想 

◆今回の議会だよりは、４ページと通常よりページ数が少なく読み易くて良かった。様々

な情報を掲載しなければならず大変だとは思いますが、この位のページﾞ数だと読む人も

増える様な気がします。どうしてもページ数が多いと眺めるだけで読まない部分が出てく

るので。 

 

 


